



LA TROMPETTE

Des documents classifiés découverts dans un bureau de Biden

- Rufaro Manyepa
- [11/01/2023](#)

Les avocats de Joe Biden ont annoncé lundi qu'ils avaient découvert des documents classifiés dans son groupe de réflexion, le *Penn Biden Center*. Il y en avait une dizaine, dont certains classifiés secret d'état. Ces documents datent de son mandat de vice-président, mais Joe Biden les a conservés pendant toute la période où il était un citoyen privé. Selon *CBS News*, ses avocats ont trouvé les documents le 2 novembre, trois mois après que le Bureau fédéral d'enquête a fait une descente au domicile du président Donald Trump à Mar-a-Lago.

Lorsque les documents de Trump ont été retrouvés, Biden a déclaré : « Comment cela a-t-il pu se produire ? Comment quelqu'un a-t-il pu être aussi irresponsable ? Totalement irresponsable. » Mais bien que les doubles standards soient clairs, les médias ont peur de le critiquer.

- Il a fallu moins de deux ans aux Archives nationales pour signaler la disparition de documents de l'ère Trump, mais elles n'ont, comme par hasard, remarqué aucune disparition de documents de l'administration Obama, il y a plus de six ans.
- Le domicile de Trump a été perquisitionné par des agents fédéraux et des histoires folles ont été inventées sur sa possession de secrets nucléaires. L'histoire de Biden a été gérée par ses avocats, selon la convenance et le moment préférée de Biden, et les médias lui ont trouvé plusieurs excuses.
- Le président Trump avait le pouvoir de déclassifier les documents. Le vice-président ne peut déclassifier que les éléments qu'il a lui-même étiquetés comme classifiés, ce qui n'était pas le cas de ces documents particuliers.

« Quand le FBI va-t-il faire une descente dans les nombreuses maisons de Joe Biden, peut-être même à la Maison Blanche ? » a demandé Trump dans une déclaration. « Ces documents n'ont définitivement pas été déclassifiés. »

Le procureur général Merrick Garland n'avait pas d'autre choix que de lancer une enquête sur ces documents. Mais il ne l'a fait qu'à contrecœur, après les élections de mi-mandat, un mois entier après la découverte, et d'une manière des plus commodes pour Joe Biden. La nature de la couverture médiatique montre à quel point le département de la Justice et les médias sont réticents à traiter Biden comme ils l'ont fait pour Trump. L'hypocrisie de la gauche radicale est en pleine démonstration.

La Trompette a dit : « Satan a le pouvoir de créer un grand mal et non seulement de le cacher, mais aussi d'accuser les autres de l'avoir fait », a écrit le rédacteur en chef Gerald Flurry. « Nous avons vu cela avec l'utilisation par Obama de l'État profond en général et de l'enquête Mueller en particulier. C'est un exemple des 'profondeurs de Satan' contre lesquels Jésus-Christ a mis en garde (Apocalypse 2 : 24). »

Tous les chemins mènent à Barack Obama. C'est son influence sur les agences de Washington qui dicte la manière dont ces révélations sont traitées. Mais avec les républicains qui contrôlent désormais la Chambre des représentants, une grande partie de la corruption pourrait être révélée très bientôt. La Bible le garantit. Demandez votre exemplaire gratuit de [L'Amérique sous attaque](#) pour en savoir plus.